



たんぽぽぐみだより

徐々に本格的な夏になりました。子どもたちは毎日水遊びを楽しみにしています。外の天気や気温計を見て水遊びをするか決めていきます。晴れていても暑すぎても出来ずがっかりする事も多々ありますが、子どもたちは遊びの天才。すぐに気持ちを切り替え色々な遊びを始めて盛り上がっています。夏ならではの体験を通して興味関心を持って楽しんでいきたいと考えています。感染症や熱中症にも十分気を付けながら、子どもたち自身にも水分補給や手洗いの大切さを伝えています。

～水遊び開き～



幼児クラス合同でホールにて水遊び開きをしました。ゆり組による「水遊びのお約束」の寸劇を観て、ダンスをして盛り上がりました。お部屋に戻ってから一番楽しみにしていた【チューペット】を食べました。「お家でも食べた事がある」「美味しいね」と友だちとの会話も弾み大盛況でした。「明日もアイス食べるんだよね!」と毎日アイスを食べられると思っている健気な姿に思わず笑ってしまいました。

水遊び大好き

水遊びを伝えると、「待ちに待ってました」と聞こえて来るかのように嬉しそうにプールバックを取りに行く子どもたち。準備の速さにビックリ! 園庭に行くと水鉄砲や水車・亀・ダンプカー等の色々な水遊び玩具に目を輝かせていました。夏はこれから、まだまだ水遊びを楽しみたいと思います。



交通安全ビデオ鑑賞

～右見て・左見て～

交通安全について、花かっぱのビデオを観ました。①「飛び出しの危険」道路を渡る時は横断歩道を渡り、ないところは歩道橋を渡る。右見て・左見て、もう一度右を見る。信号のない横断歩道は手を挙げて。②「歩行者の通所」白い白線の内を歩く。右側を歩く。【雨の日はもっと注意する】歩いている人は車を見つけない。車からも歩いている人を見つけないとテーマごとに、子どもたちにもとても分かりやすいストーリーで直ぐに理解できました。ホールから、お部屋に戻る時も手を挙げて横断歩道を渡るつもりで戻りました。みんなの手がまっすぐに伸びていて、かっこよかったです。



七夕会食 ★ランチョンマット作り★

それぞれの学年の帽子の色の画用紙に、みんなで育てた夏野菜のオクラ・ナス・ピーマンマンを使ってスタンプをし会食に使用するランチョンマットを作りました。「見て見てお星様だ」「おもしろい」とスタンプを楽しみました。どのテーブルにも可愛らしく並び、給食さんの作ってくれたご飯に彩を添えてくれました。天の川をイメージした素麺の汁物の中にオクラの星や人参の星を見つけて大喜びでした。1番人気の唐揚げは、あっという間になくなり、みんなの食欲に驚いてしまいました。

～保育参加に参加していただきありがとうございました～

「今日は誰のお父さんお母さんが来るの?」と日々楽しみにしていました。お忙しい中日程調整していただきありがとうございました。保育参加はいつでも行っておりますので、ご都合がつく日がありましたらお気軽にお声掛けください。